

"Los estudiantes van a ser los grandes beneficiarios del Campus internacional"

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 25.11.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Esta estudiante (Marbella, 1985) de Ciencias Políticas es una de los diez 'notables' que se plantará hoy ante un comité internacional de expertos para defender el proyecto de Campus de Excelencia Internacional de la Universidad de Granada. A las siete de la mañana, Ruiz Quintela cogía un avión para Madrid junto a la mitad de la delegación de la UGR...

-¿Por qué la han escogido para defender el CEI-Granada?

-Desde que entró el nuevo equipo de Gobierno de la UGR asumí la dirección del Secretariado de Información y Participación de la UGR y, como el proyecto debía contar con la visión de los estudiantes, accedí encantada.

-¿Cuál es su labor con la comunidad estudiantil de Granada?

-Proporcionarles información a través de los 44 becarios que tenemos repartidos en distintos puntos de la Universidad; dirigir la línea 900 de atención al estudiante, que es un servicio telefónico gratuito de ocho de la mañana a ocho de la tarde, con una media de 200 consultas diarias; supervisar un centro de información personalizado ubicado en los comedores universitarios; elaborar el boletín mensual *pos-info* y la pagina web del estudiante.

-¿Qué ha aportado al proyecto del Campus de Excelencia que aspira a implantar la UGR?

-He tratado de reflejar todos los beneficios que podrán tener los alumnos si finalmente se implanta el Campus en Granada. Tanto en su etapa formativa como cuando sean egresados de la Universidad, los estudiantes disfrutarán de multitud de ventajas.

-¿Qué ganarán los estudiantes con el CEI-Granada?

-Se les abrirá un abanico de posibilidades enorme. Con el CEI, la Universidad adquirirá un mayor compromiso social, en el que además deberán implicarse muchas instituciones. Esto supondrá el impulso de un nuevo modelo de desarrollo con más políticas de igualdad, medioambientales o sociales.

-Pero, ¿en qué lo notarán los universitarios?

-Por ejemplo, en que se ampliará el panorama de prácticas que podrán realizar los estudiantes de la UGR. La oferta será mayor, porque la Universidad va a ser capaz de transferir conocimiento a un tejido empresarial más amplio de la ciudad. Así, los universitarios de Granada que se vayan incorporando al mercado laboral tendrán muchas más posibilidades de las que hay ahora.

-¿En qué se basa esa oportunidad del nuevo modelo?

-En la apuesta por las TIC, por nuevas técnicas de innovación y en la investigación. Son campos que ahora abordamos pero que se explotarán mucho más con el CEI-Granada.

-¿Tiene algún temor a la auditoría de Madrid?

-No, porque llevamos un proyecto muy sólido e inmejorable. Aunque es verdad que estamos expectantes porque deseamos que todo se desarrolle con normalidad.

-¿Cree que los estudiantes son conscientes de lo que se juega la UGR?

-Los que conocen el proyecto, la mayoría investigadores o estudiantes que inician ahora su etapa investigadora, sí son muy conscientes. Ellos son los grandes beneficiarios del CEI y cuanto más lo conocen, más se sorprenden.



Beatriz Ruiz Quintela.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.